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第６回吹田市総合計画策定委員会作業部会（全体会）議事概要 

 

１ 日時・場所 

平成２４年１１月５日（月） 午前１０時～１１時３０分 中層棟４階 全員協議会室 

２ 出 席 者 

別紙（出欠一覧）のとおり 

３ 配 付 資 料 

(１) 資料-1 基本構想素案諮問までのスケジュール 

(２) 資料-2 作業部会員から提出された、見直し後の総合計画に対する意見一覧 

第 12 回総合計画策定委員会（H24/10/31）における意見一覧 

(３) 資料-3 吹田市総合計画吹田 2020 ロードマップ 

(４) 参考資料 総合計画策定委員会・作業部会のこれまでの検討経過 

４ 議 事 内 容 

基本構想について作業部会員案の取りまとめ 

(１) これまでの見直しの検討経過、本日の部会の趣旨並びに今後の予定について 

資料-1 と参考資料を用いて事務局から説明を行った。 

(２) 吹田市総合計画吹田 2020 ロードマップについて 

資料-3 を用いて事務局から概要の説明を行った。 

【質疑応答・意見事項】概要 

意見１：23 ページの「(３)暮らしの安心安全の確保」の表現について、「福祉」、「高齢者」、

「障がい者」などの文言もなく、これでは福祉の視点が盛り込まれているとは思

えない。 

回答１：意見をもとに修正するので、策定委員会に示す前に確認していただきたい。 

質問２：全体をとおして、「・（中黒）」と「、（読点）」の使い分け、同じ言葉に対する漢

字とひらがなの使い分けに意図はあるのか。 

回答２：使い分けに意図は無い。今後表現を精査する。 

意見３：21 ページ「クラウド・コンピューティング」、31 ページ「ワークライフバランス」

という言葉は、まだそれほど一般的ではないのではないか。 

回答３：一般的ではないと考えられる言葉については、注釈を入れていくこととする。 

意見４：23 ページ「～求められています」という表現について、課題として挙げるのであ

れば、「～必要があります」などの表現の方が良いのでは。 

回答４：より良い表現を検討し、策定委員会に示していきたい。 

質問５：25 ページ「職遊融合」と「住遊近在」は使われている言葉なのか。 

回答５：事務局で考えた造語であるが、より良い表現があれば意見をいただきたい。 

質問６：４ページ「ルート」と 30 ページ「将来像への基本方針」にある「各ルート」は

同じものか。 

回答６：４ページの図は現在検討中で４つしか図示していないが、同じ「ルート」であり、

７つあると考えていただきたい。 

質問７：23 ページ「まちづくりの主要課題」と 30 ページ「将来像への基本方針」にある
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「各ルート」との関係性をどう考えているのか。 

回答７：必ずしも１対１対応ではないが関係している。 

質問８：25 ページ「まちの将来像」と、23 ページ「まちづくりの主要課題」及び 30 ペー

ジ「将来像への基本方針」との関係性をどう考えているのか。 

回答８：まちの将来像を考えるにあたって、主要課題は基本となっている。 

意見９－１：５ページ「社会潮流」にある「⑤超高齢社会の到来」について、超高齢社会の到

来が問題なのではなく、少子化と人口減少が問題ではないのか。 

意見９－２：23 ページ「まちづくりの主要課題」の７つの課題のうち、「(５)心のゆとりと生

きがいづくり」と「(６)市民力・地域力の向上」は「将来像への基本方針」のど

れと関連するのか。また、主要課題と基本方針が関連するというのであれば、「福

祉」と「安心安全」が基本方針で分かれているので、主要課題の方でも分けては

どうか。 

意見９－３：23 ページ「まちづくりの主要課題」と 25 ページ「まちの将来像」と 30 ページ「将

来像への基本方針」の関係をもう少し整理した方が良いのではないか。 

回答９：いただいた意見について事務局で議論し、策定委員会にあげていきたい。 

質問 10：13 ページに掲載している２つのグラフのうち、右側が何を示しているのか分か

らない。 

回答 10：申し訳ないが、表題が消えてしまっている。医師数を表している。 

質問 11：30 ページ「将来像への基本方針」のルートⅡと 32 ページ「基本目標（施策体系）」

のⅡについて、30 ページの方に『支え合い』という言葉がない。事務局で修正し

たのであれば経緯を教えてほしい。 

回答 11：作成段階でのミスである。30 ページの方に『支え合い』を加える。 

意見 12－１：25 ページ「まちの将来像」について、表題と本文と図で「住む」「働く」「楽し

む」の順番がバラバラに思う。合わせた方が良いのでは。 

意見 12－２：23 ページ「まちづくりの主要課題」と 30 ページ「将来像への基本方針」につい

て、例えば「産業」は２番目と７番目、と異なっていることに疑問がある。また、

５ページ「市民意識」の①～⑪も何の順位なのかという疑問がある。整理した方

が良いのでは。 

回答 12：精査する。 
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木下行政経営部総括参事 ×
中川財政室長 ×
畑澤総務室長 ×
牧内人事室長 ×
乾資産経営室長 ○
菊池情報政策室長 ×
曽呂利市民生活室長 ×
堀税務室長 ×
桝井会計室長 ×
有田税務室税制課主任 ○
中江地域経済振興室長 ○
辻井人権平和室長 ○
石田市長室長 ×
大竹契約検査室長 ×
大森市民相談室長 ×
吉見男女共同参画室長 ○
渡部文化のまちづくり室長 ○
稲岡地域総務室長 ○
竹内地域自治推進室長 ×
有吉男女共同参画センター主査 ×
澤野地域福祉室長 ○
岸上保健センター所長 ○
大嶋福祉指導監査室長 ○
秋山高齢福祉室長 ○
田淵障がい福祉室長 ○
後藤国民健康保険室長 ×
安田病院総務室長 ○
野口医療事務室長 ×
冨田教育政策室長 ×
北野こども育成室長 ○
藤本子育て支援室長 ○
吉岡こども発達支援センター長 ○
川本教育総務室長 ×
松浦学校管理室長 ×
橋本学校教育室長 ○
堀中保健給食室長 ○
小松教育センター所長 ○
赤阪生涯学習推進室長 ○
前田青少年室長 ○
今川子育て青少年拠点夢つながり未来館副館長 ×
山本スポーツ推進室長 ○
田中友梨係員（青少年活動サポートプラザ勤務） ○
後藤環境政策室長 ○
山口地域環境室長 ○
川端資源循環室担当総括参事 ○
西廃棄物処理施設整備室長 ○
安部環境政策室主任 ×
小松環境政策室主任 ○
松本都市整備室長 ○
久保田道路公園企画室長 ×
矢野開発審査室長 ○
樽上住宅政策室長 ○
山本吹田操車場跡地まちづくり室長 ○
七牟礼千里再生室長 ○
仙波道路公園管理室長 ×
福田道路公園整備室長 （代理）松尾道路公園整備室参事
宮田下水道経営室長 ○
伴水循環室長 ×
山口水再生室長 ○
松木水道部総括参事 ×
佐々木工務室長 ○
清水浄水室長 ×
近藤経営室料金課主任 ×
木戸危機管理室長 ×
村上総務予防室長 ○
山崎警防救急室長 ○
山田指令情報室長 ×
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